
Pièces 5 Pièces

Superficie 152 m²

Référence MZISJ1950

Prix 2 199 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Votre  résidence  d'exception  à  l'orée  du  cap  et  de  la  Riviera  française.  Vous

propose  un  cadre  de  vie  privilégié  à  deux  pas  du  centre.  Parfaitement  intégrée  à

son  environnement,  entourée  d'un  agréable  jardin  privé  planté  d'agrumes  et  de

diverses  essences  méditerranéennes,  la  résidence  est  reconnaissable  par  son

architecture  élégante.  La  douceur  des  teintes  des  façades  réhaussées  par  des

touches d'ocre rouge fait écho aux couleurs traditionnelles de la Riviera française et

du  pays  roquebrunois.  Les  beaux  balcons  permettent  de  profiter  pleinement  de

l'ensoleillement, avec des garde-corps en ...

Your  exceptional  residence  on  the  edge  of  the  Cap  and  the  French  Riviera.  A

privileged  living  environment  just  a  stone's  throw  from  the  centre.  Perfectly

integrated into  its  surroundings,  surrounded by  a  pleasant  private  garden planted

with citrus trees and various Mediterranean species, the residence is recognisable

by its elegant architecture. The soft colours of the facades, enhanced by touches of

red  ochre,  echo  the  traditional  colours  of  the  French  Riviera  and  the  Roquebrun

region.  The beautiful  balconies make the most  of  the sunshine,  with glass railings

punctuated by movable screens ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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